

MAISON FONDÉE EN 1850.

**JACQUES GRENIER & CIE.,**

IMPORTATEURS DE

**Marchandises Anglaises**

FRANÇAISES ET AMÉRICAINES.

Une attention toute spéciale est donnée  
aux **Marchandises Canadiennes.****292, RUE ST-PAUL,**  
et**183 RUE DES COMMISSAIRES.**

MONTREAL.

JACQUES GRENIER.

H. GIROUX.

**A. RACINE & CIE.**

IMPORTATEURS DE

**Marchandises Françaises**

ANGLAISES ET AMÉRICAINES

**Nos. 334 et 336, Rue St. Paul**

ET

**No. 169 RUE DES COMMISSAIRES**

MONTREAL.

**JOHN McARTHUR & SON**

Importateurs et Marchands de

**Blanc de Plomb et de Couleurs**

SÈCHES OU PRÉPARÉES.

Vernis, Huiles, Verres à Vitre des marques  
Etoile, Etoile en Diamant, Etoile en double  
Diamant.

Feuilles Anglaises de 16, 20 et 26 onces.

Glaces, coulées polies et dépolies.

Verre de couleur ordinaire ou émaillé.

Matériaux pour Peintres et Artistes.

Produits Chimiques et Teintures.

Fournitures de Navires, etc., etc.

Bureaux et Magasins :

**310, 312, 314 et 316, Rue St-Paul**

ET

253, 255 et 257, RUE DES COMMISSAIRES

MONTREAL.

**Gomme Adragante****C. H. BINKS & Cie.****28, Rue Lemoine**

MONTREAL.

**P. M. GALARNEAU & CIE.**

IMPORTATEURS DE

**MARCHANDISES**

Françaises, Anglaises et Américaines

Une attention toute spéciale est donnée aux

**MARCHANDISES CANADIENNES.****350, RUE ST-PAUL**

ET

185, RUE DES COMMISSAIRES

MONTREAL.

**HODGSON, SUMNER & CIE.**

Importateurs de

**TISSUS****ETOFFES et****NOUVEAUTÉS**

Marchandises et Articles de Fantaisie

Nos. 347 ET 349, RUE SAINT-PAUL

MONTREAL.

L'INCORPORATION a été demandée au gouverneur général en conseil d'une nouvelle compagnie d'expédition et de transport sous le nom de Canada Forwarding Company. Le capital de la nouvelle société est de \$50,000, et son bureau principal à Montréal.

UNE députation des comtés de Prescott et de Vaudreuil, ainsi que des autres points intéressés à la construction de la ligne d'Ottawa à Vaudreuil et touchant aux moulins si importants de Hawkesbury, doit venir la semaine prochaine demander à M. Hickson la construction immédiate de la voie.

MM. Lamarre et Therrien de Saint-Rémi viennent de dissoudre leur société, et une nouvelle association a été formée sous le nom de Therrien Frère, avec son frère Victor, autrefois commis chez Mathieu et Gagnon. Ils sont les fils de Césaires Therrien, autrefois marchand du comté de Laprairie.

M. WILLIAM CHAPMAN, pendant plusieurs années contre-maitre dans l'établissement des Chars Urbains et qui tenait dans la rue St. Urbain une écurie de louage, après avoir reçu \$1,200 environ, produits de la vente de ses chevaux et voitures, a transporté son industrie ? dans d'autres parages, au grand chagrin de ses créanciers.

UNE dépêche d'Annapolis, N. E., nous apprend que le "Scud" le premier vapeur d'une nouvelle compagnie de navigation commencera ses voyages réguliers entre cette ville et Boston, le 12 mars courant. Ce navire fera escale à Digby et à Yarmouth.

Une autre compagnie dite "Acadia" doit établir une ligne de navires entre Annapolis et Londres. Déjà la moitié du capital a été souscrit.

UNE des maisons de commerce de Québec

où les acheteurs sont toujours assurés de trouver ce qu'ils recherchent est celle de MM. Renaud & Cie, dont la gestion est confiée à M. Ed. Dolbec. Ils y trouveront tout ce que le goût le plus difficile peut demander en objets qui forment le luxe d'une maison élégante : argenterie, coutellerie, services de table en porcelaine ainsi que candelabres, lustres et lampes de formes les plus nouvelles.

M. H. G. Lecuyer, dont les affaires consistaient dans la vente des machines pour la fabrication des chaussures, a dû suspendre l'assemblée de ses créanciers qui a eu lieu mardi dernier, a été fort orageuse et elle s'ajourna le 11 de ce mois. Le passif serait de \$27,000 environ et le total de l'actif n'est pas encore établi. Les plus forts créanciers paraissent être favorablement disposés pour M. Lecuyer et il est à espérer qu'un compromis interviendra entre les intéressés et permettra la continuation des affaires.

LA nécessité pour les personnes en dehors des affaires d'avoir recours pour la sécurité des placements qu'elles veulent opérer à des hommes, dont l'expérience est connue et dont l'honorabilité est garantie par le témoignage de la plupart des officiers des institutions financières du pays, est trop frappante pour avoir besoin de démonstration. Aussi engageons-nous ceux de nos lecteurs qui auraient besoin d'une maison de tout appaisement pour la gestion de leurs intérêts de s'adresser à MM. Holt et Dean dont la carte se trouve parmi nos annonces de la ville de Québec.

Nous avons reçu la *Patrie* dans le format agrandi qui rendait nécessaire l'augmentation de son importance. L'achat de nouvelles presses coïncidant avec l'anniversaire de la troisième année de son existence est une preuve trop évidente de succès pour que nous n'en

félicitations point la *Patrie*. Commencée au moment le plus défavorable pour la diffusion des idées du parti qu'elle représente, la *Patrie* n'a dû qu'à l'activité et à l'entente des affaires de son propriétaire de voir succéder à des débuts difficiles sa prospérité actuelle et la position qu'elle occupe dans la presse.

LA nouvelle Compagnie des Marchands, pour l'établissement d'une manufacture de coton, a obtenu la souscription entière de son capital. Les deux villages de St-Henri et de Ste-Cunégonde se disputent l'avantage de posséder la manufacture. Mardi soir, l'assemblée de la municipalité de Ste-Cunégonde a décidé d'offrir un bonus de \$5,000 à la compagnie qui se propose d'employer de 600 à 700 ouvriers, à la condition qu'elle emploiera un certain nombre des habitants du village. De son côté, la municipalité de St-Henri offre aussi un bonus et une exemption de taxes.

L'ÉTAT du passif et de l'actif de la Banque Consolidée au 28 février 1881 vient d'être publié. Le passif s'élève à \$125,755.66, et l'actif à \$719,062.66. En conséquence les conditions imposées par l'acte autorisant la liquidation de la banque sont rompues, puisque son actif dépasse de beaucoup le passif. Un changement a eu lieu dans le comité de liquidation par le retrait du représentant des créanciers et M. Barbeau, élu par les actionnaires le premier juin dernier le remplaçant dans le comité. Le livre de transferts est maintenant ouvert, et les actionnaires peuvent avoir une idée exacte de la perte que la Banque Consolidée leur fait éprouver.

LA Compagnie du Canada, Compagnie d'Assurance Maritime et contre l'Incendie, a présenté à ses actionnaires le rapport pour 1880 que nous publions dans ce numéro; on ne saurait trop féliciter la Compagnie du résultat